

Fecha: 04-08-2024 Medio: El Magallanes Supl.: El Magallanes

Noticia general

Título: 670 mil clientes se encuentran sin luz tras fuertes precipitaciones en la zona central

Pág.: 28 Cm2: 344,4 VPE: \$688.747 3.000 Tiraje: Lectoría: 9.000 Favorabilidad:

No Definida

Hasta el cierre de esta edición

## 670 mil clientes se encuentran sin luz tras fuertes precipitaciones en la zona central

- Casi 2 mil personas están damnificadas 3 mil 700 viviendas tienen algún tipo de daño.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), informó sobre las precipitaciones que afectaron a la zona centro sur del país durante los últimos días.

En punto de prensa, la directora nacio-nal del organismo, Alicia Cebrián, detalló que hasta ahora se reportan a nivel nacional 670 mil hogares que se mantienen sin suministro eléctrico, de los cuales 469 mil corresponden a la Región Metropolitana.

La cifra de damnificados asciende a 1.958, siendo las regiones del Biobío, O'Higgins y la Región Metropolitana las que concentran el mayor número. Se registran 86 personas albergadas y 2.008 personas aisladas en distintas localidades de las regiones

Respecto a la afectación a casas, 3 mil 144 viviendas están con daño menor, "la mayoría de ellas afectadas por viento, en términos de voladuras de techumbres y filtraciones", según Cebrián. 623 viviendas tienen daño mayor y aún quedan más de 4 mil viviendas que están en proceso de evaluación. "Esperamos ir depurando ese número en el transcurso de la jornada de mañana", precisó.

Acelerar la reposición de servicio Una serie de reuniones de emer-



gencia sostuvo el Ministerio de Energía con las empresas distribuidoras, Enel y CGE, en medio del corte de luz que aún afecta a varios sectores de la Región Metropolitana a causa del frente de mal tiempo.

El titular de la cartera, Diego Pardow, solicitó a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (Sec) instruir a ambas firmas a acelerar el proceso de reposición del servicio, que en algunas comunas ya acumula casi 48 horas interrumpido.

Pidieron que las empresas mejoren sus vías de comunicación e informen a los clientes respecto a tiempos claros de reposición, a fin de facilitar la planificación diaria de todos los

ciudadanos que se han visto afectados por los cortes de suministro eléctrico. "Los estándares de respuesta

tampoco han sido los esperados y las evaluaciones sobre incumplimiento a la normativa se evaluarán después. Ahora hay que atender la emergencia y a las personas que siguen sin sumi-nistro eléctrico", sostuvo Pardow. Por su parte, la superintendenta de

la Sec, Marta Cabeza, dijo que "no es aceptable que la ciudadanía no tenga certezas acerca de cuándo se les restituirá el suministro eléctrico y, por otra parte, las autoridades requieren de información precisa para poder tomar las mejores decisiones que favorezcan la pronta recuperación del servicio". El Sec no descarta evaluar sanciones en caso de constatar infracciones.

"Hoy ya no llueve, vuelve a llover el lunes según pronósticos meteorológicos. Pero hoy día el tema es reponer la electricidad a la brevedad", dijo el gobernador regional, Claudio Orrego. Señaló que todos los municipios trabajaron en cortar los árboles caídos y que "Ahora, la palabra es de ellos (respecto a) cuán rápido reponen la electricidad".

